Platz vier in Bayern

BEACHTUCH Bettina Jäger bis im Halbfinale der 8-Ball-Billard-Titelkämpfe

MUHLHAUSEN. Bei den bayerischen Meisterschaften im 8-Ball-Billard konnte Bettina Jäger von den Billardfreunden Mühlhausen bei den Seniorinnen ("Ladies") positiv überraschen. Sie verpasste als Vierte das Podest ganz knapp. Bei den Frauen belegten Kerstin Schuster und Alexandra Orak die Ränge sieben und elf. Platz zehn ging bei den Herren an Dieter Schuster.

Bettina Jäger präsentierte sich in guter Verfassung und stieß mit drei teilweise glatten Siegen ins Halbfinale vor. Dort sah sie schon wie die sichere Siegerin aus, verlor nach 4:1-Führung aber gegen die spätere Titelträgerin Alexandra Hoffmann vom BSC Ingolstadt noch 4:5. Auch im kleinen Finale war der Billardfreunde-Dame das Glück nicht hold: Der mehrfachen bayerischen Meisterin Illa Weberstetter (BSC Ingolstadt) unterlag sie 1:5. (2fb)



Bettina Jäger

Foto: Archiv